
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

GRUPO solidário “Marmiteiros” arrecada agasalhos e cobertores para moradores em situação de rua em Petrópolis

COM A substituição das empresas de ônibus os passageiros voltaram a utilizar o transporte público

Grupo solidário arrecada agasalhos e cobertores
Ação é em benefício às pessoas em situação de rua que vivem em Petrópolis

DIVULGAÇÃO PMP

Aumenta a demanda de passageiros 
após mudanças no transporte público

Câmara aprova projeto de 
lei que declara o Lago de 
Nogueira como patrimônio 
natural em Petrópolis

FREEPIK

Sábado, 15 de junho de 2024

Bruna Nazareth - especial para o Diário

Com a chegada dos dias 
frios e do inverno, buscamos 
nos aquecer ao máximo com 
roupas quentes e cobertores. No 
entanto, nem todos têm acesso 
a meios adequados para se pro-
teger do frio. Muitos moradores 
de rua tentam se abrigar embai-
xo de pontes ou na entrada de 
prédios cobertos, tentando se 
proteger contra as baixas tem-
peraturas e o sereno da cidade.

Diante disso, a solidarieda-
de se torna essencial para aju-
dar o maior número possível de 
pessoas a se manterem aqueci-
das. Um grupo de voluntários, 
conhecido como Marmiteiros e 
vinculado ao Grupo de Estudos 
Espírita André Luiz (GEEAL), 
centro onde se estuda a doutri-
na espírita, estão arrecadando 
agasalhos, principalmente co-
bertores do tipo “peleja”, para 
auxiliar os necessitados em Pe-
trópolis.

“O objetivo é atender a de-
manda dos moradores em situ-
ação de rua durante o inverno 

e no decorrer do ano. Já que o 
projeto acontece sempre. A ne-
cessidade maior é de cobertores, 
casacos masculinos, calças de 
moletom masculinas e toucas”, 

afirma Luciane Alves, uma das 
voluntárias do projeto Marmi-
teiros. 

Luciane também destaca 
que, embora o inverno ainda 

não tenha chegado, as madruga-
das já estão extremamente frias. 
Sendo assim, esta incentiva 
aqueles que não têm condições 
ou tempo para doar em pontos 

de apoio, mas que encontram 
pessoas em situação de rua, a 
tentar ajudar doando alguma 
roupa quente.

“As madrugadas que a gente 
sai para rua já estão sendo mui-
to frias, muito mesmo, então se 
a pessoa tem interesse de aju-
dar, mas não pode ajudar, não 
pode levar  cobertores nos pon-
tos, mas se você passou na rua 
ou mora perto, viu que a pessoa 
tá passando frio, doe um cober-
tor ou um café”, ressalta.

Esses voluntários se reúnem 
quinzenalmente no Centro His-
tórico de Petrópolis, atendendo 
em média 30 a 40 moradores 
em situação de rua, oferecendo 
alimentos, agasalhos e coberto-
res, além de uma boa conversa.

As doações de agasalhos e 
cobertores podem ser feitas na 
Rua Princesa Dona Paula, 158, 
em Corrêas. É importante lem-
brar que, ao doar roupas, elas de-
vem estar em boas condições de 
uso. Doações não significam pe-
ças em mau estado. Em caso de 
dúvidas, entre em contato pelo 
WhatsApp (24) 99853-5899.

CORRIGENDA

No ATO ME ADM 083/2024, publica-
do no Jornal Diário de Petrópolis, Ór-
gão oficial desta Casa Legislativa, em 
08/06/2024, onde se lê: “...produzindo 
efeitos a partir de 09 de junho de 2024”, 
leia-se: “...produzindo efeitos a partir de 
10 de junho de 2024”
* Republicado por ter saído com incor-
reção
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 10 de junho 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

CORRIGENDA

No ATO ME ADM 086/2023, publi-
cado no Jornal Diário de Petrópolis, 
Órgão oficial desta Casa Legislativa, 
em 14/06/2024, onde se lê: “ATO ME 
ADM 086/2023”, leia-se: “ATO ME ADM 
086/2024”
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 10 de junho 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

ATO ME ADM 087/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de Oficial de Gabinete - símbolo 
CC-4, Pedro Gonçalves de Moura Filho, 
conforme processo protocolado sob o nº 
627/2024, pelo Gabinete do Vereador 
Junior Coruja. Cargo vago em função do 
Ato Me Adm 081/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, com efeitos 
a partir de 17 de Junho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 14 de Ju-
nho de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 15/06/2024

Lucas Klin – especial para o Diário

A Prefeitura de Pe-
trópolis registrou um au-
mento significativo na 
demanda de passageiros 
nas regiões da Estrada da 
Saudade e Retiro, com um 
crescimento de 26% após 
a reestruturação do siste-
ma de transporte público. 
A decisão de anular o con-
trato com a Viação Casca-
tinha levou à operação das 
linhas por novas empresas.

Desde o dia 16 de 
maio, as linhas operadas 
pelas empresas Cidade 
das Hortênsias e Turp 
têm sido elogiadas por seu 
cumprimento de horários 
e condições de limpeza 
dos ônibus. Esses fatores 
contribuíram para o re-
torno dos passageiros ao 
transporte público, evi-
denciado pelos números 
da Companhia Petropoli-
tana de Trânsito e Trans-
portes (CPTrans).

Na região da Estrada 
da Saudade, a demanda 
aumentou de 3.623 pas-
sageiros entre os dias 01 
a 15 de maio para 4.175 
passageiros após a rees-
truturação, representando 
um aumento de 15%. Já no 
Retiro, o aumento foi ain-
da mais expressivo, com 
um crescimento de 33%, 
passando de 5.447 para 
7.272 passageiros.

Além disso, houve 
uma melhoria significati-
va na qualidade do aten-
dimento com relação às 
falhas mecânicas. Durante 
o período anterior à rees-
truturação, a Viação Cas-
catinha registrou 97 falhas 
mecânicas em operação. 
No entanto, após a mu-
dança, a Cidade das Hor-
tênsias teve apenas uma 
falha mecânica e a Turp 
seis falhas.

A Petro Ita também 
está passando por mudan-
ças para melhorar o servi-
ço aos passageiros. Com o 
retorno ou acréscimo na 

operação de pelo menos 10 
linhas desde a última quar-
ta-feira (29), o município 
viu o retorno completo da 
frota nas ruas até segunda-
-feira (10). As linhas 402 – 
Taquara (via Vista Alegre), 
433 – Sargento Boening 
(Duas Pontes), 403 – Hon-
duras, 412 – Quitandinha 
(Alto da Serra), 459 – Alto 
Independência (via Alto 
da Serra), 204 – Valpara-
íso (Praça da Liberdade), 
443 – Tancredo Neves, 
454 – Vila Hípica (Rio de 
Janeiro/Rua Friburgo), 
420 – Meio da Serra e 464 
– Roncoroni (via Eugênio 
Werneck) voltaram à ope-
ração.

Isidro Rocha, diretor 
da Petro Ita, afirmou que 
o processo de reestrutu-
ração incluiu contratação 
de profissionais, investi-
mentos em peças e insu-
mos, e intensificação dos 
trabalhos no setor de ma-

nutenção. Ele expressou 
confiança na capacidade 
da empresa de efetuar re-
paros ou correções ime-
diatamente.

A Turp Transporte 
também implementou 
medidas para melhorar 
a experiência dos passa-
geiros. Com a ampliação 
da quantidade de viagens 
diárias na linha 633 – Co-
munidade do Neylor, um 
terceiro veículo entrou em 
operação durante os ho-
rários de pico, reduzindo 
a frequência entre as via-
gens para apenas 25 mi-
nutos em dias úteis.

Jean Moraes, dire-
tor da Turp Transporte, 
destacou que a empre-
sa está se adaptando às 
necessidades locais para 
garantir um atendimento 
rápido, eficiente e con-
fortável aos passageiros. 
A medida experimental 
aumentou o número de 

viagens na região em dias 
úteis em um acréscimo 
equivalente a 25%.

Estes dados mostram 
um aumento significativo 
na demanda dos passa-
geiros pelo transporte pú-
blico. As empresas estão 
tomando atitudes para su-
prir esse aumento, visto a 
necessidade de melhorias 
nos veículos e ampliação 
das linhas. Vale ressaltar 
a tentativa de melhoria da 
Petro Ita, visto os últimos 
acontecimentos, como a 
vistoria da CPTrans que 
reprovou 87% da frota da 
empresa, sendo que o lau-
do é contestado pela em-
presa. Resta saber se a de-
manda continuará subindo 
e, se as empresas consegui-
rão melhorar a qualidade 
do serviço, principalmen-
te aquelas que estão sen-
do bastante questionadas, 
principalmente pelas auto-
ridades e passageiros.

A Câmara Munici-
pal de Petrópolis aprovou 
nessa quinta-feira (13) o 
projeto de lei que declara 
o Lago de Nogueira, locali-
zado na Avenida Milton de 
Souza Carvalho, como Pa-
trimônio Natural do muni-
cípio. O projeto, de autoria 
do vereador Júnior Coruja, 
tem como objetivo princi-
pal a preservação e valo-
rização desse importante 
espaço natural e cultural 
da cidade.

Esta medida tem como 
objetivo assegurar a pro-
teção ambiental da área, 
promovendo a conserva-
ção da biodiversidade local 
e a manutenção das carac-
terísticas naturais que tor-
nam o lago um ponto de 
referência ecológica e cul-
tural para os moradores e 
visitantes da cidade.

Segundo o vereador, A 
declaração do Lago de No-
gueira como Patrimônio 
Natural é um passo para 
garantir que esse espa-
ço permaneça preservado 
para as futuras gerações, 
além de valorizar um local 
que já é muito querido pela 
comunidade.

Um dos pontos de 
destaque do projeto é a fu-
tura instalação do Jardim 
Botânico de Nogueira na 

área circundante ao lago. 
Essa iniciativa idealizada 
pelos moradores da re-
gião, visa criar um espaço 
dedicado à preservação 
sustentável da flora e fau-
na locais. O jardim botâ-
nico funcionará como um 
importante centro de edu-
cação ambiental e pesqui-
sa científica, além de ser 
um atrativo turístico que 
fortalecerá o turismo sus-
tentável na região.

Reconhecido como um 
espaço público ideal para 
atividades de lazer, como 
caminhadas e piqueniques 
em família, este local é fa-
moso por fazer parte do 
Circuito das Cerejeiras de 
Petrópolis, um evento anu-
al que acontece entre o fi-
nal do outono e o início do 
inverno, onde as cerejeiras 
ao redor do lago florescem, 
criando um espetáculo na-
tural que encanta morado-
res e turistas.

A preservação do Lago 
de Nogueira não só garan-
te um ambiente saudável 
para a prática de atividades 
ao ar livre, mas também 
promove o turismo susten-
tável, que é fundamental 
para o desenvolvimento 
econômico responsável de 
nossa cidade, afirmou o 
vereador Júnior Coruja.
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